
Ce qui me rend heureuse, c'est de

voir dans les yeux des personnes

les flammes de l'amour qui brûlent

en eux. Je viens de me marier, et

c'est cela le bonheur, c'est de

pouvoir partager avec l'être aimé,

le bonheur, c'est la tendresse, le

réconfort, et un joli sourire, sincère

! Le bonheur, aussi, c'est quand il

n'y a plus de maladies, de guerres

et plus de victimes. Le bonheur,

c'est un sentiment qui est gravé à

chaque instant dans notre coeur !

Christine 28 ans Paris
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